



NO. 3

令和5年6月26日

ヒマワリや朝顔、キュウリがすくすくと生長し「大きくなってきたね」と喜んでいる子どもたちです。これからも生長や収穫を喜びながら世話を続けていきたいです。

ホタルの観賞会をしたよ



きれいだね

ホタルに触った！



まちづくりセンターの人からホタルの成長の話を聞き、実際にホタルを見て触らせていただきました。手のひらに乗せたホタルに「わあー光ってる」「すごい」「きれいだね」と話しながら、いつまでも見ていた子どもたちです。

サツマイモの苗を植えたよ



大きくなってね！



地域の人と一緒にサツマイモの苗植えをし、全園児で「大きくなあれ」とパワーを送りました。たくさん実るのを楽しみにしながら世話をしていきたいです。



大きくなあれ！

初キュウリができたよ



キュウリできた！いただきます！



おいしい

ビワの収穫をしたよ

地域の人々のビワ畑で収穫体験をさせていただきました。枝を見て『どれにしようかな』と選んだビワを「甘い」「美味しい」と夢中になって食べる子どもたち。貴重な体験をありがとうございました。



美味しいな



種が4つあったよ



すごい甘い！



よいしょ



どろんこ遊び



いっせーのーで



深くなったね

どろんこ遊びが始まりました。砂場では砂山や川を作るために、先生と子どもたちはスコップで一生懸命に掘っています。園庭の真ん中ではタライの水で遊んだりお団子を作ったりする姿が見られます。子どもたちが『楽しいな』と思えるような遊びを考えていきたいと思います。

きゃー！